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Статья посвящена вопросам применения мер уголовно-правового характера к юридическим лицам в Республике Украина. 
Указанные меры, наряду с уголовными наказаниями, входят в систему мер уголовно-правового воздействия и относятся к числу 
санкций, применяемых к юридическим лицам на основании уголовного закона и в уголовно-процессуальном порядке. Рассматриваются 
применяемые к юридическим лицам виды мер уголовно-правового характера: штраф, конфискация и ликвидация юридического лица. 
Приводятся правила применения к юридическим лицам мер уголовно-правового характера и основания для освобождения юридического 
лица от применения к нему мер уголовно-правового характера. Отмечается, что уголовное судопроизводство по делам об уголовных 
правонарушениях, при совершении которых к юридическим лицам могут быть применены меры уголовно-правового характера, 
осуществляется в соответствии с обычной процедурой с учетом особенностей, предусмотренных Уголовно-процессуальным кодексом 
Украины. Дается краткая характеристика этих особенностей, в том числе указывается, что от имени юридического лица в уголовном 
процессе участвует его представитель. Рассматриваются его права и обязанности.
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The article is devoted to the issues of applying criminal law measures to legal entities in the Republic of Ukraine. These measures, along with 
criminal penalties, are included in the system of measures of criminal law and are among the sanctions applied to legal entities on the basis of 
criminal law and in criminal procedure. The types of measures of a criminal-legal nature applied to legal entities are considered: fi ne, confi scation 
and liquidation of a legal entity. The rules for the application of measures of a criminal-legal nature to legal entities and the grounds for exempting 
a legal entity from the application of measures of a criminal-legal nature are given. It is noted that criminal proceedings in cases of criminal 
offenses, in the commission of which legal entities may be subject to measures of a criminal-legal nature, are carried out in accordance with the 
usual procedure, taking into account the specifi cs provided for by the Criminal Procedure Code of Ukraine. A brief description of these features 
is given, including it is indicated that on behalf of a legal entity, its representative participates in the criminal process. His rights and obligations 
are considered.
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